



CAS D'INFANTICIDES OU AUTRES CAS D'ASSASSINATS D'ENFANTS AU COURS DU QUATRIEME TRIMESTRE 2022

Un corps sans vie d'un nouveau-né retrouvé en commune Rutegama, province Muramvya

Une information parvenue à la Ligue Iteka en date du 23 octobre 2022 indique qu'en date du 11 octobre 2022, sur la colline Cumba, commune Rutegama, province Muramvya, un corps sans vie d'un nouveau-né a été retrouvé dans une toilette. Selon des sources sur place, ce nouveau-né venait d'être tué et jeté par sa mère, Justine Bukuru, âgée de 18 ans après l'avoir mis au monde. Selon les mêmes sources, après les faits, des voisins ont interrogé cette jeune fille et celle-ci a avoué les faits en montrant le lieu où le bébé a été jeté. Ils ont ainsi démoli la toilette et ont retiré le corps sans vie du nouveau-né. Le présumé auteur a été arrêté et conduit au cachot du commissariat de police de Muramvya.

Un corps sans vie d'un nouveau-né retrouvé en commune Ryansoro, province Gitega

Une information parvenue à la Ligue Iteka en date du 30 octobre 2022 indique qu'en date du 18 octobre 2022, sur la sous-colline Musasa, colline Nyentambwe, commune Ryansoro, province Gitega, un corps sans vie d'un nouveau-né a été retrouvé dans une haie antiérosive de tripsacum. Selon des sources sur place, une partie dudit corps avait été déjà dévorée par des chiens et une seule jambe restait. Selon les mêmes sources, la police et l'administration communale ont fait enterrer ce reste du corps, le même jour.

Un corps sans vie d'un nouveau-né retrouvé en commune Rusaka, province Mwaro

En date du 28 octobre 2022, le matin, sur la sous-colline Nyota, colline Nyamiyaga, commune Rusaka, province Mwaro, un corps sans vie d'un nouveau-né a été retrouvé étant transporté par sa mère, Angélique Nduwimana, âgée de 26 ans, après l'avoir mis au monde. Selon des sources sur place, Angélique Nduwimana venait de passer 3 jours, enfermée et cachée dans sa maison. Selon les mêmes sources, ce nouveau-né était son 3^{ème} enfant. Angélique Nduwimana a été arrêtée par la police et conduite au cachot du commissariat communal de police de Mwaro.

Un corps sans vie d'un enfant retrouvé en commune Ntakangwa, Bujumbura Mairie

En date du 5 novembre 2022, vers 22 heures, à l'avenue Mukuyangoma, cellule III, au quartier Carama, commune Ntakangwa, Bujumbura Mairie, un corps sans vie d'un enfant non identifié a été retrouvé dans une eau stagnante. Selon des sources sur place, ce corps n'avait pas d'habit. Ce jour-là, il avait plu ce qui a fait penser que l'enfant avait été tué noyé par des cours d'eau. Selon les mêmes sources, ce corps sans vie a été directement conduit par des policiers de la protection civile à la morgue de l'hôpital du district de Ntakangwa sis en zone Kamenge.

Un corps sans vie d'un nouveau-né retrouvé en commune Gatara, province Kayanza

En date du 3 novembre 2022, le matin, sur la colline Karurusi, zone Mbirizi, commune Gatara, province Kayanza, un corps sans vie d'un nouveau-né en décomposition a été retrouvé dans une latrine hors usage. Selon des sources sur place, Diane Igiraneza, fille de 27 ans qui avait été vue enceinte quelques jours avant mais dont ils ne savaient pas quand elle a mis au monde a été arrêtée et conduite au cachot de la commune Gatara en date du 4 novembre 2022 pour des raisons d'enquête.

Un corps sans vie d'un nouveau-né retrouvé en commune Rusaka, province Mwaro

En date du 31 octobre 2022, vers 16 heures, sur la colline Kibimba, commune Rusaka, province Mwaro, un corps sans vie d'un bébé a été retrouvé dans une toilette de l'ECOFO Kinyovu. Selon des sources sur place, une élève est allée à la toilette et a vu le corps du bébé. Elle en a informé le directeur et ce dernier a informé la police ainsi que l'administration mais le présumé auteur n'a pas été connu.

Un nouveau-né jeté et retrouvé vivant en commune Giheta, province Gitega

En date du 4 novembre 2022, vers 14 heures, sur la colline Musama, zone Kabanga, commune Giheta, province Gitega, un nouveau-né a été retrouvé dans un buisson après avoir été jeté par sa mère descendant d'un véhicule. Selon des sources sur place, une jeune fille en jupe noire s'est dirigée vers un buisson faisant croire qu'elle allait se soulager mais par après des habitants de la localité ont entendu un enfant pleurer. Selon les mêmes sources, Micheline Ninahaza, administrateur de la commune Giheta s'est rendu sur les lieux et a récupéré cet enfant.

Un corps sans vie d'un nouveau-né retrouvé en commune et province Rutana

En date du 12 novembre 2022, dans la matinée, au quartier Karindo, sur la colline, zone, commune et province de Rutana, un corps sans vie d'un nouveau-né a été découvert dans une latrine, dans un ménage d'un certain Evariste Niragira. Selon des sources sur place, ce nouveau-né avait été tué en date du 10 novembre 2022 vers 14 heures puis jeté dans cette latrine par Gloriose Mukeshimana, âgée de 23 ans, fille d'Evariste Niragira. Selon les mêmes sources, Gloriose Mukeshimana venait de mettre au monde pour la 3^{ème} fois sans être mariée et les deux premiers enfants ont été élevés par leur grand-mère. Le présumée auteur du crime a été arrêtée par la police en date du 12 novembre 2022 puis conduite au cachot du commissariat communale de la police à Rutana.

Un enfant tué en commune Bugabira, province Kirundo

Une information parvenue à la Ligue Iteka en date du 21 novembre 2022 indique qu'en date du 14 novembre 2022, sur la colline Gitwe, commune Bugabira, province Kirundo, Samuel Niyonyishu, âgé de 13 ans, a été tué à coup de machette par un malade mental qui l'a surpris en train de couper des roseaux qu'il voulait utiliser pour pêcher dans le lac Cohoha. Selon des sources sur place, suite à la colère, des membres de la famille de la victime allaient se venger mais Eric Twizerimana, administrateur de cette commune leur en a empêché et leur a demandé de se retenir. Selon les mêmes sources, le présumé auteur a été appréhendé et conduit au cachot de la commune de Bugabira. L'administrateur de cette commune a demandé aux habitants ayant des personnes vivant avec un handicap mental de les suivre de près afin de prévenir des violences.

Un nouveau-né tué en commune Ntahangwa, Bujumbura Mairie

En date du 3 décembre 2022, vers 8 heures, au quartier Bukirasazi, zone Kinama, commune Ntahangwa, Bujumbura Mairie, un nouveau-né de sexe masculin a été retrouvé dans une latrine. Selon des sources sur place, la population de cette localité a entendu les cris du bébé et a alerté la police. La police accompagnée de la Croix Rouge a récupéré ce bébé et l'a conduit à l'hôpital Hope Africa de Ngagara pour des soins médicaux où le bébé a rendu son âme juste après. Selon les mêmes sources, la mère de la victime n'a pas été identifiée.

Un corps sans vie d'une fillette retrouvé en commune Rugombo, province Cibitoke

En date du 6 décembre 2022, sur la colline Kagazi, commune Rugombo, province Cibitoke, un corps sans vie de Greta Iryishuye, âgée de 2 ans et 6 mois a été retrouvé. Selon des sources sur place, la fillette avait été laissée chez sa voisine, Sophie Ndayishimiye par ses parents avant d'aller aux activités champêtres. Selon les mêmes sources, dès leur retour, les parents ont trouvé l'enfant déjà mort. Sophie Ndayishimiye et Hatangimana ont été arrêtés par la police et conduits au cachot du commissariat de police de Cibitoke pour des raisons d'enquête.

Un corps sans vie d'un enfant retrouvé en commune et province Rumonge

En date du 6 décembre 2022, au port de pêche de Rumonge, commune et province Rumonge, un corps sans vie d'un enfant non identifié, âgé de 12 ans, a été retrouvé. Selon des sources sur place, l'administration de base a conduit ce corps vers la morgue de l'hôpital Rumonge. Selon les autorités administratives, l'enfant a été tué par noyade dans le lac Tanganyika

Un enfant tué par son père, responsable zonal-adjoint de la Ligue des jeunes Imbonerakure en commune Kanyosha, province Bujumbura rural

Une information parvenue à la Ligue Iteka en date du 12 décembre 2022 indique qu'en date du 29 novembre 2022, à l'ECOFO Buzige, zone Ruyaga, commune Kanyosha, province Bujumbura rural, Eric Ntwari, âgé de 8 ans, écolier à la deuxième année à cette même école a été tué à coups de bâtons par son père, Pierre Simpata, enseignant à la deuxième année, responsable zonal-adjoint de la Ligue des jeunes Imbonerakure à Ruyaga. Selon des sources sur place, Pierre Simpata a battu à coup de bâtons tous les élèves de sa classe en date du 29 novembre 2022 en les accusant d'avoir dérangé en classe et il a battu doublement son fils en l'accusant d'avoir refusé de donner les noms des dérangeurs. Selon les mêmes sources, cet enfant est rentré dans un mauvais état et le

lendemain, il n'est pas retourné à l'école jusqu'à rendre son âme, six jours après les bastonnades. Lors de l'enterrement de l'enfant, deux jours après, le père qui a reconnu être la cause de la mort de son fils a demandé pardon à ceux qui participaient aux funérailles. Les enseignants de cette école et les habitants de cette colline sont inquiets de la sécurité de leurs enfants et demandent que cet enseignant soit traduit devant la justice surtout qu'il ne cesse de punir les enfants d'une façon violente.

Un enfant tué suite à une explosion d'une grenade en commune Kayogoro, province Makamba

Une information parvenue à la Ligue Iteka en date du 12 décembre 2022 indique qu'en date du 6 décembre 2022, vers 9 heures, sur la colline Butare, zone et commune Kayogoro, province Makamba, Viello Ndayishimiye, âgé de 12 ans, a été tué par une explosion d'une grenade offensive. Selon des sources sur place, cette victime jouait avec deux autres enfants chez un certain Yayi, cultivateur et ancien combattant du parti CNDD-FDD. Cette grenade avait été amenée là par Miburo, voisin qui accusait Yayi de lui avoir pris sa femme.

Un corps sans vie d'un enfant retrouvé en commune et province Rutana

En date du 20 décembre 2022, sur la colline Gatongati, zone Gitaba, commune et province Rutana, un corps sans vie de Fiston, âgé de 8 ans, a été retrouvé dans une savane par des gens qui cherchaient du bois de chauffage. Selon des sources sur place, en date du 19 décembre 2022, les parents de cet enfant s'étaient rendus au champ en le laissant à la maison et à leur retour, ils n'ont pas revu leur enfant. Selon les mêmes sources, le père de l'enfant a porté plainte chez un OPJ du commissariat communal de Rutana et des enquêtes ont commencé.